



香港日本人学校香港校小学部
第5学年通信 3月号
令和2年3月11日

5年生修了!!

コロナウイルスの影響に伴い、3学期はわずか14日間の登校となりましたが、5年生の学校生活が修了しました。運動会や西貢宿泊学習、学習発表会など多くの学校行事やだんだん難しくなる学習などなどたくさんの経験をしたと思います。一年間よく頑張りました。

保護者の皆様には、1年間子供達の学校生活を温かく見守って下さり、担任一同心より感謝しております。ありがとうございました。

4月からはよいよ6年生。香港小の最高学年です。はじめは戸惑うこともあるかと思いますが、香港小を今まで以上に盛り上げてくれることを期待しております。

春休みについて



- 健康には十分に気をつけて、充実した春休みにしてください。春休みの課題はありませんが、5年生の学習の苦手なところを復習したり、読書や運動をしたりして、6年生の準備をしておきましょう。
- お道具箱や裁縫セットなどの整理、不足している道具の確認など、6年生への準備をしておきましょう。(持ち物には必ず名前を書いてください。)
- 新6年生の皆さんは、入学式に参加します。お忘れのないよう、お願い致します。(日程は未定)
- 5年生で使用している教科書のうち、家庭科・保健・社会科地図帳・図工(下)・音楽「みんなのうた」は来年度も引き続き使用します。

5年生で使った教科書について

5年生で使用している教科書のうち、**家庭科・保健・地図帳・図工(下)・みんなのうた**については、来年度も引き続き使用します。

担任よりメッセージ

この一年間あっという間に過ぎてしまいました。最後全員に会えなかったけれど、いつまでも元気で！応援しています！石田

一期一会だと噛み締めて、みんなと素敵な日々を過ごせました!! 5年生のみんなが大好きです、来年も頑張ってください。麓

みんなの一生懸命な姿は、いつもキラキラ輝いていました☆たくさんの思い出をありがとう！白濱

I hope you made many wonderful memories in P5. Good luck in P6! Mr. Kwan

激動の1年を乗り越えたみなさんはたくましい！二度と無い今日の日を大切に！ありがとう！田中